

教育サポーター よろしくセレモニー

5月16日(木)学校生活を支えてくださるサポーターの方がたくさんいることを知るために、教育サポーターよろしくセレモニーが開かれました。毎日の登下校の安全を守る「地域見守りたい」「校外委員」、お話し会や本の読み聞かせをしてくださる「どんぐりこ」、図書室の飾りつけや本の修理をしてくださる「ブックマム」、学校と地域をつなぐ「学校・地域コーディネーター」の方が代表で出席してくださいました。『今年もよろしくお願いします』の気持ちを伝え、心を込めて校歌を合唱しました。

校内や登下校中にお見かけしたときに、自分から挨拶ができるといいですね。

地域の方々とふれあう



1年生、6年生の代表児童が、「よろしくお願いします」の気持ちを伝えました。

こども読書の日

4月23日(火)はこども読書の日。今年度は、担任がおすすめの本を選び、読み聞かせを行いました。

担任の選んだ本は、絵本から長編まで、十人十色。教室を舞台にした本、友達関係を取り上げた本、有名人の人生を題材にした本など、先生たちの願いが込められた本がたくさん紹介されました。子どもたちは、担任の語る物語に聞き入ったり、「自分も読んでみたい!」と、本について質問したりと、思い思いに楽しんでいました。

多様な本や知識に接することで、読書の面白さに気付くきっかけとなることを願っています。



「ともだちや」
大切な人はみんなのすぐそばに!!



「マスカレード・イブ」「星の王子さま」
どちらも心に残るお話です。

本の世界とふれあう

サッカーキャラバン(2年)

5月8日(水)・9日(木)に横浜のサッカーチーム「横浜Fマリノス」のコーチを迎えて、サッカーキャラバンを行いました。ボールを思い通りに蹴って走るためには、ボールと進む方向を交互に確認しながら走るとよいことや、空いているスペースを探して



走りながらボールを蹴るのは大変!

走って蹴ることを教えてもらいながら、練習しました。子どもたちは、友達と声をかけ合いながらボールを蹴り、身体を存分に動かして活動していました。この日は、コーチと一緒に給食を食べ、「好きな食べ物は何か。」「コーチが子どもの時はどんな運動が好きでしたか。」「どうやったらサッカーが上手になれるか。」などと質問し、楽しい時間を過ごしました。

運動でかがやく



「ボールを蹴る時は・・・」